

Le méridien Maître-du-Coeur

(Jue Yin de la main)

Parmi les 12 méridiens principaux, deux méridiens fournissent de l'énergie à « fonction » plutôt qu'à un organe. Ce sont les méridiens Maître-du-Coeur Triple-Réchauffeur. Le méridien Maître-du-Coeur-se (étouffé, fin) Yin nomme en chinois : Jue (polarité négative) de la main. Il envoie de l'énergie à la circulation du sang et au péricarde l'enveloppe du coeur d'où son nom de Maîtredu-Coeur. Il régularise aussi la fonction sexuelle et le psychisme.

En plus d'améliorer la circulation du sang, la sexualité et le psychisme, ce méridien alimente

d'énergie le coeur. le thorax, l'estomac.

Il corrige également les dérèglements musculaires et névralgiques de la face interne du louvelle hras

Le méridien est centrifuge et comporte 9 points sur son trajet superficiel (trait continu). Le trajet profond de ce circuit (non piaué par acupuncture) est indiqué en pointillé.



Méridien Maître-du-Coeur

L'équilibre du cycle des 5 dragons se fait par les points situés entre le coude et le maieur. nune | La Nouvelle



Christiane Rainville B. Sc., Ac. Membre de l'Ordre des acupuncteurs du Québec

Approche globale 29 ans d'expérience

NOUVELLE ADRESSE

65, rue Bowen sud Sherbrooke 819 563-4520